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ATANº 013/2023
Reunião Ordinária
Aos três dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, reuniram-se
em sessão ordinária os Vereadores representantes dos seguintes Partidos Políticos: MDB -
Célio Buczkoski, Jandir Zuravski, Luiz Inácio Gaboardi, Nelci Rampanelli e Ronaldo
Antonio Secco; PSDB- Andrea Rodenco Gutt e Rodrigo Oliboni; PT — Lindomar Luis
Sirtuli e do PDT — Alex Maria. Na abertura a ata ordinária nº 012/2023 foi aprovada por
todos. No expediente: Nada. Na Pauta: O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário

para proceder na leitura da Indicação Nº 036/2023 de autoria do Vereador Jandir Zuraski
sugerindo para que promova a reforma da casa da Munícipe Senhora Tereza Albano residente

na Rua João Pessoa nº 46, após foi posto em discussão com preferência ao autor. O vereador
Jandir fiz essa indicação, senhor presidente, colegas, pois vejo a importância da medida da
assistência social com municípios aqui no nosso município que estão precisando de reforma da
sua moradia. Então, nessa residência, aqui pelas informações tem problema e chove dentro tem
problema na estrutura do assoalho, tem várias coisas que precisam ser feitas naquela residência,
até porque é uma senhora, uma vovó, que está adoentada e a gente gostaria que a administração
junto com a Secretaria da Assistência Social, fizessem esses reparos, até porque a sua neta saiu

do trabalho onde ela estava trabalhando em outra cidade, para vir até o nosso município, para
dar esse auxílio para a sua avó. Então é muito importante essas ações e, mas também deve ter
várias outras que necessitam da ajuda do nosso município. Então teve muitas ajudas aí nas
outras administrações. Eu vejo que o nosso município tem condição de ajudar quem mais

precisa peço o apoio dos colegas e da administração para que auxiliem esta família e na questão
da reforma desta casa. Ordem do dia: O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário

para proceder na leitura dos pareceres das Indicações 031, 032, 033, 034 e 035/2023, serão
encaminhadas a quem de direito. Explicações Pessoais: pela ordem de sorteio manifestaram-

se os seguintes Vereadores Ronaldo Antônio Secco cumprimentou a todos em especial ao
público que está assistindo pela rede social do facebook. Senhor Presidente eu queria fazer um
agradecimento especial ao doutor Jonathan que inexplicavelmente o prefeito mandou embora

aqui do município quero agradecer a ele porque quando estava de prefeito nós não
conseguíamos médicos muitas vezes ele trabalhou sozinho de noite plantão final de semana
direto então quero agradecer a ele que fez um bom trabalho nosso município. Fico feliz também

que o nosso município foi contemplado com o projeto Procelreluz da Eletrobras que é a troca
das lâmpadas de sódio por lâmpadas led foi um projeto feito pelo nosso prefeito Jairo em dois
mil e vinte e um com o vice-prefeito Auri e eu quero parabenizar o Jairo e o Auri por mais esse
projeto que está chegando no nosso município são quinhentos e cinquenta e cinco lâmpadas,
podendo ser trocadas o que vai trazer uma economia de cinquenta por cento na conta de luz
do nosso município, mais um projeto encaminhado pela administração do MDB e do PP e

vamos esperar que essa próxima administração, administração do Irson de sequência nesse
projeto, o projeto é um valor total de oitocentos e setenta e seis mil reais, sendo que seiscentosESSES
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e cinquenta fundo perdido e duzentos e vinte e cinco mil reais contra a partir do município.
Então vamos pensar no futuro Entre Rios do Sul cuidar do meio ambiente e espera com o
prefeito de andamento neste projeto. Na sessão passada senhor presidente os vereadores Lin
domar e o Alex falaram que entregaram ofício aqui para falar a respeito do financiamento que
foi encaminhado para a Caixa Econômica Federal para a questão do asfalto a administração
agora mandou ofício para a Caixa pedindo porque é que não houve a contratação do Finisa que
é o financiamento do asfalto pediram de duas leis, leis que foram revogadas porque não tem
nenhuma validade só que esqueceram de mencionar no ofício que essas leis não tem mais
validade todos nós sabemos que quem é o boi de piranha do nosso município, que a gente sabe
quem é e o PSDB fez ação e o nosso colega vereador Alex pegou e foi o autor da ação a gente
sabe que o advogado Rodrigo Borba, assessor do deputado Wesp, deputado do vereador
Rodrigo Oliboni o advogado Rodrigo Borba ele era colega da Patrícia Picolli que trabalhava em
Porto Alegte então a gente sabe quem que formulação quem botou na justiça e por que não
aconteceu e não saiu o asfalto digo e repito minha gente não saiu asfalto em Entre Rios do Sul

porque o Alex Maria e o PSDB colocaram na justiça o juiz determinou com uma ordem judicial
dia nove do dez de dois mil e vinte proibindo o município de fazer qualquer obra de asfalto
sem o saneamento básico, o município ficou proibido de fazer qualquer financiamento com a
Caixa para fazer asfalto e vou explicar por que dia três do seis chegou ao projeto nesta casa o
projeto dezenove que autorizava a contratação de crédito para o asfalto para viabilizar o asfalto
nas nossas ruas o projeto foi a votação foi cinco a quatro, os quatro vereadores do MDB e o
vereador Célio votaram os outros votaram contra dia vinte cinco dois seis dois mil dezenove o
vereador Alex ajuíza ação popular contra o município de Entre Rios do Sul na Justiça Federal,
prefere ação o asfaltamento das ruas da cidade com tais valores seriam desperdiçados pelo
município, que, além do endividamento do município, também traria enormes prejuízos
públicos devendo ser anulado a alegação do processo antes de pensarem em asfaltar ruas
indiscriminadamente sem nenhum planejamento e gestão esse dinheiro deveria ser utilizado
para o bem maior da população que é o saneamento básico e o advogado Rodrigo Borba, que
era assessor do PSDB deputado do nosso vereador Rodrigo Oliboni, vereador aqui e colega da
Patrícia Picolli então, a partir deste dia, o município ficaria proibido de fazer qualquer ação
referente ao financiamento do asfalto senão o prefeito ia sofrer a sanção da lei no dia cinco do
três houve a ação popular que começou a transitar no fórum de São Valentim dia catorze do
cinco dezoito do seis o município nós alteramos as leis dez mil cento e oitenta e um mil cento
e oitenta e três para atender às exigências da Caixa e dia nove e dez de dois mil e vinte foi julgada
procedente a ação do vereador Alex Maria, feita por PSDB, Rodrigo Oliboni, a Patrícia Picolli,
Felipe Seco e mais outras pessoas contra o município a sentença determinou a suspensão de
todos os atos contratos do município com a Caixa Econômica Federal até que seja comprovada
a regulamentação e a execução do plano municipal de saneamento básico, a suspensão imediata,
o que é a suspensão imediata daquele momento em diante, o município não poderia mais fazer
nenhum contrato com a Caixa e nem ummetro de asfalto no nosso município todas a suspensão
imediata de todos os efeitos do eventual contrato administrativo que por ventura já levado a
efeito com a Caixa Econômica Federal tudo o que do dia nove do dez de dois mil e vinte fosse
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feito seria sem validade o prefeito fizesse alguma coisa ele podia sofrer penalidade na Justiça,
tanto multa como até podendo ser preso então, digo e repito população de Entre Rios do Sul a
gente sabe quem que é o boi de piranha? Que é o vereador Alex Maria que o vereador Rodrigo
não teve coragem de dizer que o PSDB fez essa ação e daí o vereador Alex Maria foi corajoso
e colocou na Justiça dia dezessete do oito de dois mil e vinte teve o julgamento final com o juiz
determinou queteria que fazer primeiro o saneamento básico antes de fazer o asfalto no nosso
município no dia vinte e três do onze de dois mil e vinte e um foram revogadosleis municipais
o que autorizava a contratação da Caixa no dia cinco do quatro de dois mil e vinte e um teve o
trânsito em julgado da ação popular não cabia mais recurso e quando era prefeito Entre Rios
do Sul que assumi aqueles seis meses eu mandei a lei municipal número mil e novecentos e
quarenta e três aprova o plano municipal de saneamento básico do município de Entre Rios do
Sul e dá outras providências então, senhor presidente eu fico até espantado logo após o
julgamento com a suspensão imediata da contratação do asfalto feito pelo vereador Alex Maria
e o PSDB tudo o que seria feito não teria validade nenhuma se prefeito continuasse estatia
infringindo a lei eume admiro o vereador Lindomar que a vida inteira cumpriu a decisão judicial
fazer um ofício desse aí dizendo e dando a entender que o prefeito poderia ter continuado fazer
o asfalto, mas a gente sabe que com a determinação judicial não pode fazer mais nada, o nosso
município está aí hoje até hoje sem asfalto, podia ter asfalto em todas as ruas com treze milhões
e duzentos com parcela de trinta e sete mil reais hoje precisaria de três milhões e duzentos em
torno de catorze quinze milhões para fazer asfaltos em todas as ruas do nosso município então
fica aí a minha indignação. À vereadora Andrea Rodenco Gutt suspendeu a palavra. O
Vereador Rodrigo Oliboni cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo
pela rede social do facebook. Eu não vou me ater muito esse tema do asfalto até porque a
vereador Ronaldo o senhor falou bem claro que se vocês tivessem o plano de saneamento
aprovado vocês teriam feito então faltou mesmo é um pouco de capacidade mesmo, podiam
ter feito a ação teria sido, não teria sentido nenhum porque está lá na decisão do juiz agora eu
digo para você os outros não vamos citar, traga aqui soluções porque o que vocês fazem é
criticar porque solução não se tem não se tem, arrumem culpado para sempre, por não fazer as
coisas podem continuar falando quantas vezes o senhor acha necessário, acho que tem que ser
dito também que o primeiro projeto que foi votado nessa casa foi cinco a quatro e por que vem
a segunda vez a aprovação aqui para mudança de artigo pela incapacidade de pagamento dos
oitenta mil reais que era o primeiro projeto, quando veio com redução de trinta e oito foram os
nove votos favoráveis ele voltou, voltou para essa casa mais uma vez, pois tiveram nove voto
favorável aí quando todos os municípios faziam e estavam buscando alternativa do saneamento
e viram que a situação tinha que ser tomada uma providência foi encontrada uma alternativa
porque era o que estava pedindo lá, mas é o digo que esse tipo de discurso e até esse meu está
equivocado não tem que estar aqui falando disso o que vale é a resposta que a Caixa deu isso a
população vai ficar sabendo no documento por que não o impedia de ter aprovado o crédito,
não impedia, mas conseguiram aprovar não porque não conseguiram. Então eu não vou me
ater a isso e vou até deixar um recado para a população podem falar o quanto quiser o meu
trabalho aqui, juntamente com a administração, com todos é encontrar uma alternativa até
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porque o que eles venderam para população que com quatro milhões, faziam todo o município
mais mentira, mais grosseira que existiu, quanto foi gasto lá no Tancredo Neves oitocentos e

poucos mil foi isso bota que fosse cinquenta por cento na época quando se quilômetro dava

para fazer com quatro milhões, quantos quilômetros dava se fosse quatrocentos, quantos
quilômetros tem a cidade? O vereador Alex tem na memória então vejam se dava para fazer,

com quatro milhões vamos ser realista com as coisas vamos ser eles nem que fosse quatrocentos
mil reais não dava para fazer essa quilometragem, então não é por aí o caminho, a busca a nossa
aqui é buscar alternativas, buscar alternativas então, repito, esse tipo de discurso aqui nessa casa,

$ z

para mim está encerrado, porque vale esse documento que a Caixa respondeu, todos os
senhores terão condição de ter na mão todos, mas vim nessa tribuna aqui, participei, na segunda
passada de uma reunião nos bairros Esperança Tancredo Neves, onde os moradores referentes
a questão da regularização das casas das escrituras e muitas pessoas na rua me perguntavam se
era exclusivo para os bairros Esperança, Tancredo Neves ou era para toda a cidade? Será
atendido todos os bairros, porém com escalas não terá não tem condição de fazer todos juntos
no mesmo tempo, mas está se iniciando o trabalho primeiro, uma etapa, a etapa dois, etapa três,
mas que sim essas pendências que existem nos outros bairros vão ser vai chegar o momento de
convidar essas outras pessoas para as reuniões, para que seja regularizado. Hoje no encontro
que tive da Agricultura as pessoas que estavam presentes que bom o anúncio do vice-prefeito
do prefeito lá pelo organismo pelo município tem feito o decreto ter aceito o decreto tem o
decreto da estiagem vai ter uma contemplação não vou dizer o número porque não me lembro
exato de quantas cestas básicas quatrocentos e cinquenta cestas básicas, também, um tanque
para levar a água potável as famílias que bom que vem o recurso para atender isso, mas o bom
mesmoter a certeza que não se precisaria que bom que não existisse a seca que estivesse colhido
bem que as famílias tivessem cultivado suas plantações é um resultado de buscar para poder
atender as famílias. Também não poderia deixar de comentar esta semana, dia seis, doze anos
de Centro de Cultura o evento que já está sendo divulgado na média de acesso, convida todos
a participar muitos país têm seus filhos lá, logo, logo terá as oficinas ativas de novo passou por
esta Casa que o projeto, com a liberação do recurso arrecadado até a vez das de projetos.
Agradecemos a Engie pelo pronto atendimento parceira do Centro, mas também no mesmo
dia temos dois eventos da Taça Norte na Fase, então que as pessoas participem quem pode
gente sabe que muitas pessoas estão trabalhando, muitos não podem, também muito não

poderão estar nos dois locais, mas desejo sorte aos atletas e que tenhamos aí nessa continuidade
deste ano oficinas para nossas crianças, jovens neste município, onde também muitas vezes
atende até as pessoas idosas. Parabéns ao centro e sucesso aos jogadores aí questão
representando o município. O Vereador Célio Buczkoski cumprimentou a todos em especial
ao público que está assistindo pela rede social do facebook. Venho falar um pouco desse assunto
do asfalto que a gente vê que a Caixa como o colega vereador Rodrigo falou aí, mas na época
não foi isso que aconteceu na época o colega Rodrigo que estava no PSDB, o colega Rodrigo
fez várias reuniões tentando colocar na cabeça população, na época que se ia endividar o
município que não era a prioridade do asfalto o Jairo e o Auri na época, nós vereadores, aqui, o
vereador Lindomar não estava, mas ele falou que esse benefício de financiar onde os outrosSERESTA
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municípios todos pegaram era o futuro para à nossa cidade que a cidade ia ser contemplada e

logo, logo se pagaria que tinha otimismo que ia aumentar a receita do município na época e

como aumentou mesmo um planejamento que ele trouxe empresa na cidade, botou emprego
então ele fez uma gestão pensando que ia pagar esse financiamento então a gente sabe que a

população está sabendo disso e o vereador Rodrigo falou aí três quatro milhões, mas mais três

milhões que usou lá em cima com o recurso próprio mais um milhão do Estado aqui nas

casinhas também mais quase um milhão então com esse valor de quatro sete oito milhões, com
certeza hoje estava toda pronta a nossa cidade estaria asfaltada e não estariam tropicando nesses

calçamento em volta e claro que ajuda, mas com asfalto, onde que foi feito lá popular, na casa

do meu filho mudou cem por cento então a gente sabe que na época o cavalo encilhado passa

uma vez que e a gente não montou na época e vamos penalizar por isso a população vai pagar

um preço alto que nem o vereador Rodrigo fala que dá para r buscar hoje que financia catorze,

vinte milhão faz o projeto aqui faça para buscar se a caixa tem recurso? Quer dizer que alguém

foi culpado? Eu na época sai do PSDB por causa disso, a população sabe bem porque eu sei do

PSDB se o vereador Rodrigo tivesse escutado na época minha opinião que eu fui em várias

casas e pediram para eu aprovar e no início na época colocaram uma ação contra mim o partido

para a expulsão do partido porque eu fui contra a decisão do partido e a população também

tem que saber isso né vereador Rodrigo é verdade que estou falando que se não votasse o não

aprovar esse projeto nós vamos expulsar e a Patrícia assessorava então a gente sabe que tem

que ser bem coerente que as coisas vejo da agricultura e também de ter uma reunião hoje a

gente sabe o trabalho que vai ser passado o projeto na próxima sessão de urgência, que hoje

não deu aí a gente sabe que vai ser beneficiado. Então, vejo o comércio também tem que motivar

as empresas, trazer empresas para gerar emprego € renda no nosso município. A gente sabe

como vereador o comércio está penalizando que ninguém tem poder econômico para comprar
a gente está vendo que está diminuindo a compra e o pessoal está segurando o dinheiro mesmo

com medo lá na frente então a administração deve trazer mais suporte, trazer mais empresas,
dá suporte em terreno para as empresas se instalarem trazendo emprego e renda para a nossa

população que espera um trabalho com a administração. A gente sabe o trabalho e que vem

sendo feito e a gente sabe que temos que trabalhar com verdades e as críticas sempre é bem

colocada para a gente melhorar, vem crítica sabe que aqui está para debater estamos aqui para

ajudar a nossa população a melhorar cada vez mais nosso município, nossa cidade, com
certeza

temos aqui para ajudar. Também vejo da Taça Norte os atletas que estão fazendo um belo

trabalho com certeza que tem um sucesso nessa caminhada e que nos próximos anos também

jovem vão fazer mais eventos que venha mais jogo de bocha, que venha jogo de baralho que

venha o que vier para ajudar a nosso jovem enfim toda a comunidade também está aí para fazer

acontecer. O vereador Alex Maria cumprimentou a todos em especial ao público que está

assistindo pela rede social do facebook. Comentar só um pouquinho referente ao que o vereador

Nelci comentou na sessão passada as vezes a gente tem que só falar para não deixar passat em

branco, para que a população entenda já comentei volto a comentar quando nós pegamos

administração o rolo que ele comentou que foi levado para Chapecó foi gastado uma fortuna

em Chapecó foi porque nós pegamos rolo, quebrado o prefeito em exercício passado, que disse
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uma sessão é prefeito outra sessão diz que não é mais prefeito Ronaldo Secco não teve a
capacidade de dizer arrumem esse rolo arrumem essas máquinas e nem as máquinas arrumadas

para administração que aí vem não deixem ser recurso guardado e eles arrumem essas máquinas
arrumem isso ele não teve a capacidade de fazer agora o colega dele vêm questionar que foi
carregado rolo em cima de um munk com duas grandes retroescavadeitas um cada lado, para
poder carregar o rolo para levar para Chapecó e ele querer vim aqui gargantcha se vê que não
tem cabimento nenhum mesma coisa que o trator aí quando a gente leva um trator em uma
oficina uma oficina mais barata ia da dezessete mil reais dos três orçamentos aí a oficina da
cidade, a oficina da cidade eu não citou nomes aqui nunca citei nomes agora tem um vereador
sem vergonha que cita nomes de família o que mais me deixa com raiva eu não cito o nome de
família aqui na tribuna agora quando o bicho é sem vergonha, ele faz esse tipo de coisa dezessete
mil reais orçamento mais barato de um trator foi feito por doze mil reais aqui na cidade, por
doze tratou está funcionando até hoje isso ele não questiona agora vem querer juntar todas as
notas de uma oficina mecânica querer gargantcha aqui que a oficina gastou cinquenta e nove
mil reais numa máquina você não tem vergonha vereador Nelci cinquenta e nove mil reais numa
máquina o senhor é o maior sem vergonha que existe na fase da terra só isso que tenho a dizer.
Vou comentar um pouquinho a respeito do que o vereador, vereador, que só foi vereador,
prefeito, nunca foi ele foi um mandado aqui dentro, isso ele foi mandado o senhor era mandado
o senhor nunca foi prefeito e nunca vai ser, nunca vai ser, nunca foi e nunca vai ser será o
senhor era pau mandado o senhorera e vai ser fera por isso vai ser fera por não se impor isso
que a pessoa faz quando a pessoa quer ir para frente a pessoa se impõe ela se impõe diz aqui
sou eu que faço as leis isso eu que mando não é do jeito que tu quer é do jeito que eu quero,
esse ofício aqui vereador Lindomar a gente entregou para todos aqui é um ofício vindo da caixa
de Passo Fundo que eu e o prefeito fomos lá na caixa, e mandaram para nós bem explicado
aqui o asfalto só não saiu por falta de competência a falta de documentação, falta de
documentação a documentação é só isso que não saiu asfalto quando tem que ter um culpado
tem que achar um culpado aqui no ofício quem quer busca ofício e se até ofício público aqui
explica muito bem a situação, mas aí, quando tem que ter a mentira, como é da bancada, fazer
acontece isso aí acontece isso aí a mentir, ela tenta prevalecer, porém não prevalece, acredita

quem quiser na mentira, acredita quem quiser, só isso que a gente tem para dizer sempre foi

sempre vai ser uma administração na base da mentira quando não tem argumentos, vamos
mentir, vai ter sempre e ainda tem otário que vão acreditar essa é a verdadeira coisa até vou ler
um trechinho referente ao ofício supracitado, informamos que o financiamento Finisa pleiteado
pelo município de Entre Rios do sul não teve sua contratação efetivada em virtude de não
conclusão a aprovação de um pedido de verificação de limites isso aqui o meu contador
Chiamenti comentou um dia se Entre Rios não fizer isso aqui eles não vão ter captação do
recurso está aí a Secretaria do Tesouro Nacional não é um documento falso documento falso

vem da bancada do outro lado, e não aqui, não, mas, enfim, como diz o vereador Rodrigo da

explicação para esse tipo de gente a maior perca de tempo que a gente vai ter a maior perca de

tempo quando a gente fala que tinha catorze vírgula cinco quilômetros de calçamento na época
existia catorze vírgula cinco foram feitos dois vírgula cinco quilômetros em cima de ida e volta
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e aquele trecho do portão façam a conta quando quantos quilômetros ainda sobrarem do
município vereador fez mais trezentos metros nas casinhas, vereador, trezentos metros casinha
fez porque não foi ele que fez, ele não faz ele nunca foi prefeito, está mais trezentos metros,
devem ter feito lá então, diminua, vocês vão ver quanto precisava para fazer na época como é

que nós vamos fazer para engrandecer em cima de alguém? Aí vamos mentir. Comentar um
pouco a respeito da vamos falar em coisas boas aí que a gente está buscando aqui todo mundo,
disse vocês não fazem coisas boas, a gente está indo atrás, comenta um pouco a respeito da
torre de telefonia na Vila—União vereador Jandir mais uma obra política e parada e nunca saíu
do chão uma vez fiz um pedido de informação aqui a gente fez a torre agora tem que esperar
por uma empresa de telefonia se instala naquele local que queira se instala naquele local foi o
que escutei aqui nessa bancada e aí a gente foi atrás e conversar e a gente foi saber que com
conversas de moradores daquela localidade se pensou em colocar uma repetidora na
comunidade, uma repetidora o que acontece em outras comunidades e a gente está buscando aí

para que essa comunidade receba esse sinal da telefonia não se sabe se ele vai conseguir o tempo
é curto, mas fomos atrás de contatos e tudo mais para que mais uma obra lá apinchada no meio
do mato saia, porque o que se fazia era fazer a obra e não terminar apincha no meio do mato
começar do jeito que começa ali, nunca terminar foi feita a obra lá nem a capacidade na época
de fazer os bueiros que o morador que pediu ao deixar instalar antenas me coloquem os bueiros

aqui para que eu consiga passar com a colheitadeira, quem fez, fomos nós fui eu como secretário
e coloquei os bueiros dele para que ele conseguisse entrar com as máquinas. Então, a gente fica
aí pensando é fácil falar, é fácil mentir isso é muito fácil, mas o que a gente mais sente, as
mentiras grotescas e as pessoas acreditando nesse tipo de emitir esse tipo de coisas, não dá para
admitir esse tipo de coisa para acabar, então fica aqui o nosso repúdio e que façam se busca em
coisas boas no município e não mentiras e é o que a gente está fazendo a coisa boa para a frente,
nunca para trás. O Vereador Lindomar Luis Sirtuli cumprimentou a todos em especial ao
público que está assistindo pela rede social do facebook. Dizer que hoje é um dia triste e prestar
minhas condolências à família do ex colega Sérgio Antônio Berti pelo ocorrido então, e fica a
dica que a gente tenha cuidado quando a gente for fazer algumas coisas que exijam cuidados a
gente tem que seguir as normas desde dirigir um veículo, usa cintos, tipo de coisa. Então fica
minhas condolências para a família e me coloco a disposição se precisar daminha ajuda. Semana
passada ocorreu uma reunião lá nas Casinhas no bairro Tancredo e Tancredo Neves, lá no Crás
e alegria minha de fazer parte dessa administração, porque nós saímos de lá com a certeza de

que os moradores vão ter a escritura deles até o final do ano. Primeiramente Tancredo Neves e
depois Bairro Esperança, depois outras áreas aqui da cidade estão irregulares também a

administração pretende regulariza então não é uma promessa, é uma realidade fica o meu
agradecimento a administração e me sinto orgulhoso de fazer parte dessa administração. Hoje
à tarde ocorreu uma reunião com os agricultores, estivemos presentes eu, Alex, vereador Célio,
vereador Rodrigo, então lá perante os agricultores, a administração conseguiu provar que o
projeto que os nobres colegas voltaram contra a que estava correto, tanto aquele do troca-troca
também, que foi devolvido, que estava correto e que não tinha motivo para ser devolvido, mas
isso já foi interessante que as pessoas que estavam lá presentes decidiram por bem e pediram
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para administração para que representassem os projetos de imediato foi deslocado aqui para
nossa Câmara e já protocolaram aqui na nossa presença. Então, acredito que ainda neste mês
vocês agricultores aí que estão para esperando, podem ter certeza eu acredito que os nobres
vereadores vão nos ajudar nós vamos aprovar esses projetos porque o período de estiagem a,
comojá falei, o governo federal já fez a parte dele, o governo estadual também, a administração
vai fazer a parte dela vai remir as dívidas de quem tem o troca, troca o serviço de terraplanagem
e do horas máquinas. Referente às reformas de casa eu para a população que tenha um pouco
mais de paciência nos meses para cá, como já falei em outra sessão, a arrecadação do município
baixou drasticamente e dentro em breve a pedir que daqui a uns meses a gente consiga fazer

começar a fazer as reformas então podem ter certeza que vocês não vão ficar na mão. Referente

ao asfalto a gente vem falando, já vários, mas eu acredito que um documento quando vem do

governo não é um documento falso. Então está aí até sugiro para a administração, se for possível
que divulga no Facebook esse documento e das pessoas vão ter acesso, vão ler e vão saber quem
está mentindo, quem não está? Se não fica a versão minha, fica a versão de outro e a população
nunca tem certeza então, quando a pessoa vê o documento vai tirar suas conclusões eu espero
assim, que a partir de hoje a gente tente ser mais proativo, tentar falar de coisas futuras, coisas
boas para esse nosso município que a gente consiga fazer coisas que a população tenha,
benefícios como vocês perceberam o governo federal já está destinando recursos para o nosso
município em quatrocentos e cinquenta cestas básicas como nobre colega Rodrigo falou vem
um tanque para distribuição de água recentemente, alguns dias atrás, liberou cem mil reais de
emenda do deputado Marcon para a área da saúde e muitas outras verbas virão. Então a
população pode ter certeza que a administração está tentando fazer o melhor possível e vai fazer
as coisas já estão começando a acontecer e com a colaboração de todos, eu acredito que tudo
vá ocorrer tudo vai dar certo. O Vereador Nelci Rampanelli cumprimentou a todos em
especial ao público que está assistindo pela rede social do facebook. Eu quero aqui deixarmeu
agradecimento ao doutor Jonathan que foi demitido hoje pelo prefeito senhor Irson Milani,
onde foi mandado embora e eu sei do trabalho que ele fez eu trabalhei vários anos com ele lá e
saída dedicação dele sábado e domingo nos cansamos de ficar só com um médico e ele

trabalhava dia e noite e nunca reclamou claro que as vezes sob carregava, então, mas assim até

me procuraram me disseram que ele tem família também, mas infelizmente esse prefeito não
respeita ninguém, respeita quem tem família, não respeita nada, é um covarde, porque eu até

estou falando doutor Jonathan aqui porque se eu chegar a falar de qualquer funcionário ele vai
amanhã na casa e ameaça. Semana passadaestive lá no laboratório eu fui surpreendido acredita

que não tinha fita para usar no curativo da minha filha eu não vou dizer o dia e nem a hora que
eu fui, porque se eu dizer amanhã o funcionário está na rua, ele devia ter vergonha na cara e

comprar as coisas para a saúde. O vereador Alex o senhor tem que ter calma eu acho que a

gente está aqui para discutir política eu não vou ser que nem o senhor e chamar o senhor de

sem vergonha que nem o senhor me chamou isso fica feio para o senhor o vereador eleito pela
população e ficar ofendendo o senhor não quer que fala da empresa do seu irmão? Diz para ele

não vender para a prefeitura está no Portal da Transparência só não vender, que nós não falamos
do seu irmão e seja educado que sem vergonha eu não sou sem vergonha, cala boca que não te
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dou a palavra se tudo me chamou vai ver que você é e tenha respeito que as pessoas nós temos
aqui para discutir política ou então não vai ser candidato a vereador, como se candidata a
vereador se tu não sabe discutir, tenha vergonha na cara e vai fazer xi para a sua família rapaz,
e não para mim que eu não sou teu filho. Quando se fala referente ao asfalto, o que aconteceu
com esse asfalto essa droga de asfalto que está agora, é o seguinte o vereador Alex entrou com
ação e o juiz disse que não era para fazer o assalto, a caixa liberou o financiamento era só ir lá e
pegar o financiamento e fazer, mas o juiz disse tinha uma ação que não era para fazer o asfalto
porque não tinha o saneamento básico nos os outros municípios pegaram fizeram mesmo sem
saneamento básico Ponte Preta foi um, então, está lá a placa na entrada da Ponte Preta. Então,
não se fala vereador que foi por causa que não levaram os documentos o prefeito não levou
mais os documentos porque o senhor entrou com uma ação o senhor entrou com uma ação lá
na Justiça e cancelou a só uma ação popular e cancelou e o senhor sabe disso, então o senhor é
culpado pelo resto da vida, o frouxo que estava sentado aqui eu me admiro um cara desse falar
primeiro e fugir da raia, mas que vergonha o vereador abandonar para falar ummonte de merda
depois corre eu tenho aqui na minha mão o advogado do gabinete do deputado Wesp montou
um projeto para o senhor está aqui junto com a Patrícia, junto com o rapaz que correu, que não
aguenta a verdade, correu da aqui eu vou pedir até para nós para nosso presidente do MDB,
nós fazemos xerox e distribuir nas casas para mostrar a verdade aqui tem, entendeu? Nós não
Íamos mais nem falar isso aqui, mas aqui o vereador está querendo limpar o nome dele dizer
que ele não é culpado o vereador Rodrigo correu daqui porque ele sabe o prédio lá em cima,
quem trancou tem suspeita, tem tanta suspeita que o sogro dele comprou terreno do lado para
não sair do prédio isso é ajudat o município isso sim é prejudicar o Município e outra coisa para
de falar do que nós fizemos do que nós não fizemos aí nós paramos também mostra o que
vocês estão fazendo que nós vamos aprovar, mas uma coisa correta aqui o vereador Lindomar
esse projeto hoje quando vocês entregaram aqui eu votei contra esse projeto aqui da devolução
da silagem e coisa até fomos para o jornal eu quero que o senhor veja o que ele diz na exposição
de motivos os vereadores como arrependimento estão pedindo para que retorne o projeto nós
nunca pedindo para retornar, projeto nós pedimos para vim um projeto de troca-troca, para
ajudar todos agricultores todo mundo, todos são iguais e se vim o projeto de troca - troca que
está aqui na Casa aquele nós vamos votar porque aquele é um projeto que vai beneficiar a todos
agora para ajudar um, dois jamais ou é todos ou ninguém. E com relação ao asfalto eu volto a
dizer temos que pegar esse papel presidente Luiz que o senhor é vice-presidente do partido e
vamos xeroque e vamos distribuir nas casas quem está certo vão levar nas casas, mostra só
mostrar esses aqui do juiz. Outra coisa o vereador Lindomar sabe da lei quando o juiz determina
umacoisa tem que ser cumprida não tem que vereador e nós cumprimos foi determinado que
não era para fazer asfalto sem saneamento básico, o prefeito desistiu do financiamento ia pegar
o financiamento para que se o juiz deu que era proibido, está proibido sem fazer o saneamento
básico não faz e o prefeito não podia fazet o saneamento básico potque era obrigação da Corsan
na época fazer se ele fizesse, ele respondia então vão fica o resto da vida sem asfalto, porque se
O juiz manter a dele lá que não faz sem saneamento básico nós não vamoster asfalto a Corsan
foi vendida e nós temos um contrato aqui na prefeitura que todo mundo sabe que só faz a
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Corsan vereador Alex e você sabe é responsável pelo saneamento básico de Entre Rios se o
senhor disser que não está mentido e lhe trago o contrato e mostro eu quando fala eu trago
documento, eu provo eu não, eu não minto eu provo tudo que eu falo provo eu não falo sem
documento quando falo das contas que tem do que devem do que paga eu falo, aí vocês falam
que estão revolucionando o carro do prefeito batido, o cara pega o Fox sai tipo louco detona o
Fox esta semana acho que deve estar lá na garagem todo debulhado aí todo mundo pode nós
não podia fazer nada disso, nada disso, porque nós era condenado aprendem a aceitar as críticas

que nem nós aceitemos doze, quase quinze anos, aqui, quando estava aqui nós temos fiscal e
estamos cobrando, fazem mais do que nós aí temos direito de cobrar e não criticar o que nós
não fizemos se nós não fizemos o problema nosso fazem, mostrem que vocês vão fazer é isso
que a população quer, mostra se o asfalto está liberado vereador Alex faça, eu voto aqui para
fazer todas as ruas da cidade, mas faz, pega o dinheiro e diz vamos asfaltar, toda a cidade faz eu
quero ver se o juiz vai liberar, eu vou entrar com a mesma ação que o senhor entrou primeiro
saneamento básico e daí vão ver se vai sair. O Vereador Jandir Zuravski cumprimentou a
todos em especial ao público que está assistindo pela rede social do facebook. No momento
sim nosso município e de tristeza então quero aqui deixar meus sentimentos à família do Sérgio
Berti e também a todas as outras famílias aí que no decorrer do tempo e perder um ente querido
e a gente sabe que é uma dor, é uma perca, então só Deus no coração para diminuir essa
ausência. Agradecer também a saúde como um todo também o doutor Jonathan que foi
demitido, a gente sabe do excelente trabalho que ele fez ajudando os munícipes então com isso
perde o nosso município quando a gente mexe na saúde, para diminuir, perde o nosso
município, perto as famílias perdem a qualidade da saúde então a gente teve sempre como uma
bandeira nas administrações que passaram a saúde como principal, como prioridade nesse ponto
a gente fica triste com essa demissão e todo mundo aqui perde porque perde capacidade de
atendimento nesse sentido quero me solidarizar aí com o médico que está nos deixando.
Tivemos aí há poucos dias, aí a divulgação do IBGE e o nosso município reduziu a população
é um termômetro assim que não é só nós também que reduziu não é uma parte boa, porque as
pessoas estão indo procurar a oportunidade em outros locais sabemos que na administração
passada e foi aberto vários postos de trabalho e para que as pessoas se sintam com o alto auto
estima aí felizes elas precisam ter o seu trabalho aqui não tem eles vão buscar fora o que me
entristece também a gente é que nós temos aqui como maior empregador a nossa prefeitura
entristece porque está vindo pessoas de outro município trabalhar aqui as nossas aqui não tem
oportunidade. Então isso que é um fator preocupante as pessoas aqui acabam desanimando
temos várias residências aí, com tabela de vende- se isso aqui não é uma coisa legal nesse sentido
aí falar sobre essa questão, com a parte quente que virou o nosso município na relação da
política, pela não aceitação do resultado que a população decidiu nas urnas o nosso município
perdeu muito, perdeu muito e ainda bem vereador Ronaldo, que o senhor comentou que ainda
todos os projetos que hoje está sendo visto e sendo realizados é da administração do prefeito
Jairo e André, do prefeito Jairo e Gringo então a gente se sente orgulhoso em poder participar
e ver que os projetos estão acontecendo e a maneira do consenso, o que se buscou era para isso,
para que os projetos que vinha vindo serem concluídos e buscarmais em todas as esferas, buscar
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mais em todos os ministérios e a gente está fazendo isso e vamos continuar. O vereador Alex

comentou sobre a antena sim, foi feito um grande passo foi instalada a parte onde vai ser
colocado os aparelhos o que aconteceu no período que depois que foi colocado a antena a gente
viveu o período da pandemia e muitos e muitos componentes não só daquilo que vai lá para
auxiliar na telefonia, em todos os outros faltou no mercado mundial não só aqui a gente viu
falando que faltou adubo para a agricultura a gente viu que faltava combustíveis só subia a gente
viu que faltava todas as mercadorias nunca eu vi, no meu tempo que eu reconheço aumentar
tanto os produtos, como aumentou na época da pandemia e muitos não tinha então, os
equipamentos não podem ser entregues o fornecedor nem aceitou fazer o pedido, porque ele
disse que quandotiver, a gente vai aquela comunidade sim, está aguardando a instalação dos

equipamentos para beneficiar a comunidade da Vila União com à melhoria do sinal do telefone

era esse o nosso propósito e continua sendo não é porque o MDB começou a instalação de um
torre que não serve mais isso tem que dar segmento de um projeto bom assim que funciona

moramos no mesmo município não precisamos porque não hoje essa rua foi asfaltada pelo

Joãozinho amanhã o José continua ela assim que funciona eu vejo assim, a gente tem que está

subindo um degrau por degrau sempre falei aqui que essa questão do asfalto a gente ia falar aqui
nesta casa, senhor presidente, o vereador Lindomar não estava a vereadora Andrea também não

estavam quando esse projeto veio nesta casa e quero aqui relembrar aos colegas como é que
começou, eu não sei se vou ter tempo, mas eu vou continuar na próxima como é que começou
o projeto do asfalto tivemos o contato com o projeto o prefeito Jairo o vice-prefeito André

apresentou a nós, vereadores, na época seis vereadores da situação, para depois a gente
transmitir aos vereadores os outros noves aqui explicar porque até a maneira que o prefeito, na

época falou gurizada nós temos um projeto assim todos os municípios da nossa região estão

aderindo, porque é um projeto bom custo do juro de dois por cento ao ano e oito anos o prazo

para pagar o que vocês acham vamos asfaltar a Rua São Paulo e mais nove ruas da cidade e o

projeto aí na época o vereador Célio e o vereador Rodrigo era um do PSDB e nós tinha quatro
vereadores do MDB, daí eu disse eu quero fazer uma pesquisa, falar com a população, vereador

Rodrigo, eu vou falar com o PSDB para ver o que o partido pensa, marcamos a seguinte reunião

para a frente todos nós de volta lá para conversar sobre o projeto, voltamos lá o Rodrigo, diz

olha o PSDB é contra nós nem sabia o valor ainda nós nem sabíamos, ia ser tanto enfim veio

para esta casa, vereadores pediram mais tempo foi daqui, foi da ali acabamos votando cinco,

quatro vereadores da oposição votaram contra três vereadores da oposição, mas o vereador

Rodrigo, que era da situação na época, e o vereador Célio votou conosco cinco a quatro, enfim,

por isso, por aquilo, em todos os municípios da nossa região hoje o asfalto é a realidade que
elas estão pagando a prestação a população um terreno onde vale com calçamento, vale cinco

quando com asfalto de repente vale cerca de oito um exemplo simples, mas enfim, eu quero
dizer que ele não conseguiu andar, porque a decisão judicial a gente não discute, a gente cumpre
quando o juiz dizer para um cidadão você não pode fazer isso não adianta a gente dizer ah, mas

eu gostaria, não podem e é por isso que nós do município não contratamos, porque o juiz

mandou dizer que não pode. Então, numa próxima reunião esclarece um pouco mais, e quem
perdeu com isso foi o nosso município. O Senhor Presidente Luiz cumprimentou as colegas
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vereadoras, os colegas, vereadores, os nossos assessores, o público presente e quem assiste pelo
Facebook. Presidente, agora, vou fazer um pronunciamento. Primeiramente quero dar meus
pêsames à família do nosso amigo Sérgio Berti, pela fatalidade que aconteceu no fim de semana
com ele quero dar meus pêsames, a toda a família e os amigos. Quero agradecer também ao
doutor Jonathan da Silva Leal agradeceu o serviço prestado aí na área da saúde do nosso
município sempre com profissionalismo e ética serviu posso dizer que a grande parte do ano
dos nossos munícipes. Eu não ia me pronunciar referente ao asfalto, eu acho que esse assunto
Já passou a nossa casa já deveria ter ficado só na memória, mas já que querem trazer à tona,
então, a fim de discutir, ainda é um assunto de dois mil e vinte acho que estão tentando tapar o
sol com a peneira essa semana e como que tive o conhecimento que a ser debatido sobre esse
assunto, aí foi meter mais como como o que funcionou e os prazos aí tal foi encaminhado
também um ofício para a Caixa e citando duas leis que nem são mais leis aqui no município
para pedir uma explicação para tentar tapar o sol com a peneira e daí tive o conhecimento da
sentença e vou ler um trecho que a sentença de nove de setembro de dois mil e dois mil e vinte
a sentença saiu no meio, quando a Caixa fez o pedido de certos documentos para complementar
o financiamento o pedido do financiamento saiu a sentença de nove de setembro de dois mil e
vinte. Julgo parcialmente procedente os pedidos reduzidos porAlex Maria em face do município
de Entre Rios do Sul, com resolução de mérito forte, no artigo quatro oito sete, inciso primeiro
do Código de Processo Civil, para o feito de determinar a suspensão de todos os efeitos de
eventual ato contrato, tabulado pelo ente demandado junto à Caixa Econômica Federal, com
fundamento no projeto de lei dez e dois mil e dezanove até que sobrevenha comprovação de
regularização execução do Plano Municipal de Saneamento Básico no município demandado,
ainda presentes os requisitos legais reveja a decisão proferida no evento três despadeque um e
concedo a medida de tutela provisória postulada para o efeito de suspender imediatamente
todos os efeitos de eventual contrato administrativo por ventura já levado a efeito nos termos
da fundamentação oportunamente arquivem - se com baixa publique -se e registre-se intimem
- se inclusive a Caixa Econômica Federal. Então, não adianta, não adiantava mandar mais os
documentos que faltavam para a caixa porque tinha a determinação judicial aqui do bloqueio
do contrato com a Caixa não adiantava toca o processo de contratação do financiamento a
decisão acho que quem quiser uma cópia a gente consegue. Nada mais havendo a tratar o
Presidente agradeceu a participação de todos. E para constar lavrei a presente ata que vai
assinada por mim Assessora Legislativo, pelo Presidente e pelos demais Vereadores. Sala das
Sessões da Câmara Municipal de Vereadores. Entre Rios do Sul, 03 de julho de 2023.
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